



## Respalda diputado denuncia contra injusta aprehensión de Raúl Flores, primer regidor del Ixtapan de la Sal, Edomex

El diputado de Morena, Manuel Alejandro Robles Gómez, respaldó una denuncia contra el presidente municipal de Ixtapan de la Sal, Estado de México, por promover la aprehensión del primer regidor del municipio, Raúl Flores.

https://centralmunicipal.mx/politica/2023/03/17/respalda-diputado-denuncia-contra-injusta-aprehension-de-raul-flores-primer-regidor-del-ixtapan-de-la-sal-edomex/